

Südschwarzwald / Vogesen

Zum Kurvenräubern geht's im goldenen Oktober in die "Toscana" Deutschlands.

Das Markgräflerland bietet neben den wärmsten Temperaturen, Städte wie Freiburg oder Staufen, Weinorte wie Britzingen, Kurorte wie Badenweiler mit den Cassiopeia Thermen, Sehenswürdigkeiten wie das Schloss Bürgeln oder Klöster wie St. Märgen, St. Blasien, Schokolade direkt bei Gubor, Schwarzwälder Kirsch in jedem Kaffee, Neuem Wein und Zwiebelkuchen, auch noch Strecken der landschaftlich schönsten und kurvigsten Art.

Egal ob die Tour um den Schauinsland, auf den Feldberg, Blauen oder Belchen führt, durchs Wehra-, Wiesen-, oder Münstertal geht, Kurven über Kurven sind auf den kleinsten wie auch den größten Strassen garantiert.

Eine Tagestour führt uns in die südlichen Vogesen nach Ronchamp zu einem Schmuckstück von Le Corbusier.

Danach geht es über den Ballon d'Alsace und den Col d'Hundsrück wieder zurück nach Niederweiler.

Bei der Rückfahrt am Sonntag fahren wir quer durch die Vogesen (Grand Ballon, Col de la Schlucht) bis hinauf in den Pfälzerwald. Ab Karlsruhe dann über die BAB nach Stuttgart.

Wann	Donnerstag, den 03. Oktober (Tag der Dt. Einheit) bis Sonntag, den 06. Oktober 2002
Übernachtung	Niederweiler, Gasthof zu Alten Brauerei Ü/F ca.24 Euro
Anreise	Individuell am Mittwoch, den 02.Oktober 2002 Über die BAB Karlsruhe / Freiburg, Ausfahrt Müllheim ca. 2 ½ Stunden
Treffpunkt	ab 18.00 Uhr, Niederweiler, Gasthof zu Alten Brauerei
Rückreise	Gemeinsam am Sonntag, den 06.Oktober
Anmeldeschluss	27.Juli 2002 bei Gaby und Eberhard